



EL CONTADOR

IV. Los empresarios han sumado esfuerzos para poner un freno al incremento en el autotransporte de carga y robo de mercancías y en este sentido, después de diversas reuniones entre los presidentes de la Concamin, **Francisco Cervantes Díaz**, y el de la Canacar, **Enrique González Muñoz**, esta semana informarán del impacto que ha tenido la inseguridad y darán a conocer una agenda estratégica para ejecutarse junto con el gobierno federal. Los industriales afectados por los delitos de robo, asalto y secuestro llevarán el informe al titular de Gobernación, **Alfonso Navarrete**, para coordinar protocolos de seguridad y prevención del delito en todos los órdenes de gobierno.